

3. Jembker Bahrs-Lauf



Bei sonnigem Wetter konnte der SV Jembke 136 Läufer zum Jembker Kartoffellauf begrüßen. Die Läufer und Walker gingen auf 3 unterschiedliche Strecken an den Start. Angeboten wurden 10 km, 5,5 und eine Bambini Strecke über 800 m. Die Strecken gingen alle durch die Jembker Feldmark und der Zieleinlauf war dann am Jembker Grillplatz. Hier gab es für die Läufer eine entsprechende Nachverpflegung mit Mineralwasser und frischen Bananen. Nach dem Duschen konnten die Läufer sich am Grill oder am Kuchenbuffet weiter stärken. Der SV Jembke hat für das Startgeld in gleicher Höhe Verzehr Gutscheine ausgegeben. So kam jeder Läufer auf seine Kosten. Für die Sieger gab es dann noch jeweils einen Sack Kartoffeln. Die haben es sich dementsprechende verdient. Schnellster Läufer über die 10 km war Arne Christian Wolff in nur 36:50 Minuten (LV ASPA Wolfsburg). Bei den Frauen siegte Inis Rössler (VfB Fallersleben) in 42:06 Min. Besondere Unterstützung erhielten die Bambini-Läufer auf der 800 m Strecke. Dies lag auch daran, dass die Strecke über 800 m dreimal am Grillplatz vorbeiführte. Auch diese Strecke wurde durch entsprechende Streckenposten abgesichert. Insgesamt waren 32 Helfer im Einsatz als Streckenposten, Zeitnehmer, Startnummerausgeber und Getränkeversorger. Die Organisatoren Sabine Voß und Bernd Krüger sind sich völlig im Klaren, dass so eine Veranstaltung ohne die freiwilligen Helfer vom SV Jembke nicht möglich ist. Einen 4. Kartoffel-Lauf soll es natürlich auch im Jahr 2014 geben.

Der Dank geht an die vielen Helfer und an die Sponsoren:

- EDEKA - Markt Bahrs aus Jembke
- Landwirt Dörrheide aus Altendorf
- Heidebäckerei Meyer
- Deutsche BKK

